

PASA RESERVA OFICIALISTA

Regresan al TEPJF 500 mdp para 2024

DIPUTADOS DE LA 4T admiten que necesitan los recursos para la elección más grande de la historia en 2024

POR IVONNE MELGAR

ivonne.melgar@gimm.com.mx

Los diputados de Morena, PT y PVEM le devolvieron ayer jueves al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación 500 millones de los 750 que le habían recortado una semana atrás en el dictamen del proyecto de egresos para el próximo año.

La reasignación se dio después de un intenso cabildeo que llevó al magistrado presidente del TEPJF, Reyes Rodríguez Mondragón, quien se habría comprometido con la bancada morenista a revisar nuevas áreas de ahorro en la institución.

La reserva fue presentada por el diputado del PT, Reginaldo Sandoval, establecimiento en el ajuste se le retornaría al Tribunal Electoral 65% de las reducciones que le habían aplicado. **750**

MDP

era el recorte original al Tribunal Electoral, pero al final quedó en 250 millones de pesos.

65

POR CIENTO

del recorte previsto le fue devuelto.

Explicó el legislador que dicha medida respondía al reconocimiento de que era necesario que el órgano autónomo contara con dichos recursos ante "la elección más grande que representa la del 2024".

El ajuste del presupuesto de egresos se avaló sin el voto de la oposición.

"Vamos a una elección verdaderamente grande, numerosa y el Tribunal requiere del apoyo de todas y todos, de esta Cámara de Diputados", afirmó el líder petista.

El diputado Reginaldo Sandoval Flores precisó que se trataba de orientar 500 millones de pesos al TEPJF.

Justificó el cambio con el señalamiento de que, originalmente, al Tribunal se le asignó un presupuesto como si el próximo fuera un año normal; no obstante, detalló, en el 2024 se realizarán elecciones, por lo que es necesario darle mayores recursos para cumplir su labor.

"La reserva consiste en que le repongamos 500 millones de pesos, con el objetivo de que el Tribunal Electoral quede con una bolsa de 3 mil 622 millones 833 mil 432 pesos", planteó el diputado de la coalición gobernante.

"Esta institución requiere este presupuesto y esperamos que todos apoyemos, en consenso esta reserva, porque la elección del 2024 será la más grande de la historia del país", convocó.

Como resultado de un acuerdo en el que el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) se comprometería a continuar con ajustes en sus gastos de operación, en Cámara de Diputados se analizaba la posibilidad de reasignarles parte de los recursos que se le recortaron.

El magistrado presidente asistió el pasado lunes a San Lázaro para conversar con el jefe de la bancada de Morena, Ignacio Mier Velazco.

Entonces se analizaron tres opciones: devolverle al Tribunal Electoral 300 millones de pesos; 400 y una más de 600 millones.